

PIDEN A LA JUSTICIA IMPUGNAR DECISIÓN DEL GOBIERNO NACIONAL

Vecinos de El Marquesado rechazan cesión de tierras

Por segundo día consecutivo, volvieron a cortar la Ruta 11 en rechazo a la cesión de tierras. Los vecinos del barrio El Marquesado, emplazado sobre la ruta interbalnearia 11 que une Miramar con Mar del Plata, resisten al asentamiento de referentes del MTE (Movimiento de Trabajadores Excluidos), en terrenos que fueron cedidos por el Gobierno nacional para “desarrollar un proyecto agroecológico”.

VALECIANOS

@dronmardelplata

La falla, falló

Así quedó el techo del teatro Auditorium del complejo Provincial, tras los restos de la quema de la Falla Valenciana en plaza Colón. Piden que se realice en un lugar más seguro.



POLÍTICA

Se bajó

El expresidente Mauricio Macri anunció que no será candidato presidencial en las elecciones de octubre y sostuvo que tomó la decisión “convencido” de la necesidad de “agrandar” el espacio político de la alianza opositora Juntos por el Cambio (JxC). “Quiero ratificar la decisión de que no seré candidato en la próxima elección, lo hago convencido de que hay que agrandar el espacio político del cambio que iniciamos y que tenemos que inspirar a los demás con nuestras acciones”, manifestó Macri en un video de seis minutos publicado en su canal de YouTube.



POLÍTICA

El Presidente arribó a Estados Unidos para reunirse con Joe Biden

CULTURA

Falleció María Kodama, viuda de Jorge L. Borges y guardiana de su legado

DEPORTES

Hinchas de Aldosivi fueron reprimidos por la policía

Tras la derrota de Aldosivi ante Chacarita por 1-0, se produjeron serios incidentes en las adyacencias del estadio Minella. Aprevide había aprobado el ingreso de 200 hinchas “neutrales” entre allegados y simpatizantes para que ocupen la popular sur y derivó a los seguidores del “tiburón” a la norte. Al finalizar el

encuentro la parcialidad local se dirigió hacia el playón adjunto al Tiro Federal y cruzó algunos insultos con los visitantes. Pero la situación se descontroló cuando comenzaron a arrojar piedras y la policía a reprimirlo con balas de goma. Desde la dirigencia del club del Puerto mostraron malestar con Aprevide por lo sucedido.

